
Reformas a Ley INCA FE 
-Pide PAISA -a Asamblea 

Un pliego de reformas a 
la Ley ~el INCA FE ha pre
sentado la fracción de 
PAISA a la Asamblea 
Constituyente, diJo la dipu
tada Dra. Maria Julia Cas
tillo Rodas. 

Preocupados como esta
mos. agregó, c_on los pro-

blemas de la ca!lcultura 
nacional. que es el rerglón 
más Importante para los 
In-gresos rfaclonales, 
queremos encontrarle una 
solución a este problema 
que han tr-atado de resol
ver, por medio de un pliego 
al Ejecutivo, la Asociación 

de Cafetaleros Salvadore
ños y el Foro Cafetalero, 
sin que se haya encontrado 
esa solución hasta el mo
mento a esta situación que 
nos aflige . a todos por 
Igual, pues sus repercu
siones vienen a Involucrar 
a toda la vida nacional. 

cla del Estado 6ue nunca 
puede faltar en una cues
tión de tanta trascenden
cia nacional , como es el 
calé. 

Asaltos Día y Noche en 
Villa Mariona, Meiicanos 

Por eso mismo. añade la 
diputada, nosotros 
traemos este pliego de re
formas aliNCAFE, que ha 
sido objeto de muchísimas 
horas de estudio y en el 
cual le damos una mayor 
participación a la libre In!-. 
clativa, equilibrando al 
mismo tiempo la presen-

Esperamos que este tra
bajo, que como Instituto 
polltlco hemos elaborado y 
·que presentamos a la con
sideración de la Asamblea 
Constituyente y al mismo 
tiempo del pueblo salvado
reño, venga a resolver este 
lmpase en que se ha man
tenido la problemática de 
la ca!lcultura, agrega. A todas ))oras del dia y 

de la noche se producen 
asaltos en villa Mariona. 
jurisdicción de Mejicanos, 
Cuscatanclngo y otros sec
tores . 

Según informan los mo
radores. grupos de sujetos 
armados entran a las vi
viendas y los encañonan 
para exigirles que les en
treguen dinero y a la vez se 
rtedlcan a registrar los 

muebles\ ' 
En muchas oportunida

des se llevan aparatos de 
sonido, televisores y toda 
clase de equipo eléctrico 
que encuentran. 

Re!leren que las pandi
llas de ladrones han 
aumentado de tal forma 
que en un dia fácilmente 
pueden asaltar a todos los 
•-Favor pase á la página 50. 

Prosigue diciendo _que 
-Favor pase a la página 33. 

De Tiro en la Cara Matan 
Agricultor en S. Miguel 

CentrarRefiérese a la 
Importación d-e Leche 

SAN MIGUEL. - El a
gricultor Arturo Márquez, 
ampliamente conocido en 
esta ciudad, fue asesinado 
de un balazo en la cara 
cuando se encontraba sen
tado en el corredor de su 
casa en el cantón Conacas
tal. de Chlnameca. 

ron disparando sus armas 
de fuego y una de las balas 
desperdigadas hizo blanco 
en el señor Márquez. quien 
murió en el acto. 

Era casado con doña E
nrlqueta Machado, · con 
quien procreó varios hijos . 
Ella es sobriQa del ex obis
po de esta Diócesis, Mon
señor Miguel Angel Ma-Se ha previsto que al de

mostrarse la necesidad de 
Importar leche. el Banco 
Central atenderá los re
querimientos correspon
dientes, con arreglo a la 
política dictada por el Go
bierno. a las existencias 
del producto y a las leyes 
vigentes, · que conceden 
prioridad a la Importación 
de alimentos . . 

Tal 'dice el Banco Cen
tral en comunicado dado a 

Piden Retirar 
Estanco en 
Soyapango 

Vecinos de Soyapango 
solicitan a las autoridades 
respecUvas el retiro de un 
estanco de aguardiente 
ubicado !rente al Instituto 
Pblltécnlco, en 6' Avenida 
Norte. 

En ese Jugar. dicen los 
quejosos. Jos ebrios hacen 
escándalos . continuos y 
protagonizan cuadros reñi
dos con la moral, que son 
un mal ejemplo para los 
niños y Jóvenes que estu-
dian en ese plantel. · 

La cantina está precisa
mente a la entrada de la 
Colonia Las Arboledas. ca
lle a Tonacatepeque, don
de los beodos se sitúan a 
pedir dinero a los tran
seúntes; además de hacer 
sus necesidades !lslológl
cas en plena calle y a la luz 
deldla . 

Otro detalle grave es que 
el grupo de " bolltos" con
suetudinarios está forma
do también por mujeres 
que duermen las borrache
ras en la calle a la vista de 
Jos niños. . 

Los vecinos quejosos a
gregan que ya presentaron 
denuncias de esta ano
malla a las autoridades, 
especialmente a la Direc
ción General de Contribu
ciones Indirectas. para 
que cancelen dicho expen
dio de licor, pero alll les 
han dicho que ya tienen el 
expediente y han dictado 
la resolución de suspender 
Ja patente. Pero todo esto 
no se ha realizado. 

conocer ayer tarde en re)a
clón con la Importación de 
leche en polvo. 

El comunicado es: 
En notas periodística5 

del 6 y 7 del corriente, se 
informa que el pais no con
tará con leche en polvo, 
por la !alta de divisas . Ta
les Informaciones se atri
buyen a fuentes guberna
mentales al haber declara
do que "la !alta de divisas, 
con la consiguiente desa
probación para obtener las 
cartas de crédito necesa
rias para .este tip'o de com
pras, ha hecho que tanto el 
IRA como la libre empresa 
no puedan ya seguir com
prando el producto lácteo 
en el extranjero" . 

En •vista de tales Infor
maciones y por considera
rlo de lnteréS'para el públi
co en general y para los 
sectores Involucrados en 
la Importación · y comer-. 
clallzaclón de leche en poi-

,-Favor pase a la página 11. 

El hecho ocurrió el do
mingo en la noche cuando 
sujetos desconocidos pasa-

\ 

QUIMICO.- La docto
iá Gloria Ruth Calde
rón, declara que en el 
CENTA se están reali
zando experimentos 
para la incentivación 
de la industria alimen
ticia. 

·-Favor pase a la página 32. 

PERDIDO . - Iván 
Calderón Vil/aJobos. 
de 8 años, desapareció 
el 5 de julio en la Ala
meda " Juan Pablo 
II". Cualquier infor
mación se agradecerá 
en Jos Tels. 22-6848 y 
25-8804. 

PRESENTAN PROYECTO.- ,El Partido Auténtico Institucional Salva9o
reño, PAISA, presentó a la Asamblea Constituyente un proyecto de refor
mas aJa Ley del INCAFE. Recibe el phego el Oficial Mayor. en funciones, 
deJa Asamblea, .Dr. Armando Pineda Navas. De izquierda a derecha, di
putados Pro!. Ismael R . Ay ala, Dra . Maria Julla Castillo, que hace la en
trega, Dr. Septalfn Santos y Prof. Carlo_s Arnulfo Crespfn. ' 

CONTROL DE EXPEDIENTES:- El Dr. Kirio 
Waldo Salgado. miembro de la Junta de Am
nistía, y la señora Alicia de Valencia, realizan el 
control de expediéntes de los amnistiados, que 
ya ·pasan de 700. 

En Santa Ana. 

400 Alumnos TEJrminan un 
Curso de Educación Vial 

Más de 400 alumnos de 
distintos centros educati
vos de Santa Ana termina
ron el primer curso de 
Educación y Seguridad 
~ia l y recibieron diplomas 
y premios en el acto de 
clausura. según comunica
do oficial. 

El Instituto Nacional de 
Santa Ana ONSA). tuvo 
mayor número de partici
pantes. 

En el acto, en el que 
hubo bailes !olklórlcos y 
música de la Banda Regi
menta!, el mayor Enzo 
Guillermo Rublo Morán, 
Director de la Pollcia de 
Santa Ana, a!lrmó que .el 
diploma entregado a los 
estudiantes "es un galar
dón que premia el entu
siasmo y esfuerzo de un 
grupo de jóvenes. que al 
comprender que toda la 
enseñanza Impartida cons
tituye las bases para que 
en el futuro, cuando sean 
padres de ramilla, cultiven 
en sus hijos la semilla que 
germine el respeto del 

peatón al conductor de 
vehículo y viceversa". 

El mayor Rublo también 
dijo: "Alumnos: recuerden 
este· simple consejo: el 
hombre dia a día busca ser 
meJor. Hoy, más que ayer. 
Mañana, mejor que hoy". 

El militar aconsejó tam
bién a los alumnos que de
diquen su juventud para el 
bien de sus semeJantes; 
acepten el estudio como un 
reto a su capacidad que 
"en el devenir del tiempo 
sólo será un grato nostálgi
co del recuerdo de sus años 
de estudiante". 

El alumno Amílcar 
Cruz. del INSA, agradeció, 
a nombre de todos sus 
compañeros, . la lmpartl-
clón del curso. ' 

Inmediatamente des
pués de la clausura fue lor
·mada la Patrulla de Segu-
ridad Vial entre alumnos 
diplomados, a quienes se 
les colocó una banda ana
ranjada en el brazo iz
quierdo con las Iniciales de 
P.S.V. 

Resumen Nacional 
FESTIVAL PARA RECAUDAR 
FONDOS 

ZACATECOLUCA.- Con el fln de recaudar ron
dos para la reparación de la Escuela Urbana M\xta 
"San Agustln" , ha sido organizado un festival artlstl
co en el que participarán los centros educativos. La di
rectiva de padres de ramilla d_e esa escuela. Invita al 
acto que se realizará este dia en el centro educativo. 
Esperan que la comunidad col'llbore con la escuela. 

COMITE DE MEJORAMIENTO 
AGRADECE APOYO 

SANTA ANA.- El apoyo que han recibido de nu
merosas )f\slltuclones, agradecen los miembros del 

-Favor pase a la péglna 21. 
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